

Antiterrorista cubano Ramón Labañino califica de fructífera visita a Argentina



B. Aires, 13 abr (RHC) Ramón Labañino, uno de los antiterroristas cubanos que estuvieron presos injustamente en Estados Unidos, viajó de regreso a la Isla tras una visita a Uruguay y Argentina la cual califico de muy fructífera.

Manifestó Labañino que, además de tener la oportunidad de agradecer el apoyo que les brindaron, les permitió compartir los sentimientos y la lucha de esos pueblos en un momento tan complejo como el actual.

También señaló que pudieron conocer y palpar la lucha vivida hoy en América Latina, cómo se manifiestan estos momentos cruciales en la vida de los pueblos en ese avance de la derecha.

Junto a Gerardo Hernández, Antonio Guerrero, René González y Fernando González, Labañino fue arrestado en septiembre de 1998 y condenado a larga pena carcelaria en un juicio en Miami amañado políticamente. Por su firme resistencia fueron declarados Héroes de la República de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/90415-antiterrorista-cubano-ramon-labanino-califica-de-fructifera-visita-a-argentina>



Radio Habana Cuba